
 



保護者様からのアンケート回答です。（回答８９／会員数２０７） 
多くの回答いただきありがとうございました。⼀部紹介させていただきます。 
 
◉初めて参加させて頂きました。緊張していましたが、役員さんに気軽に声をかけてもらい緊張がとけました。グループ
に別れての話し合いは同じ学年からだったため、同じ境遇で親しみやすかったです。その後の学科別では⼦供が頑張って
いることが、わかり嬉しかったです。寮⽣活で⾒えないことが、すこしわかり、具体的に⼦供を誉めることができました。
コロナ禍で参加をかなり迷いましたが、出席し⼤きな学びになりました。ありがとうございました。（対⾯参加） 
 
◉なかなか対⾯も、オンラインもハードルが⾼いです。（不参加） 
 
◉電⼦制御の先⽣がオンライン参加でしたので直接お話できなかったのは残念でしたが、同学科の他学年の保護者さんと
お話できて良かったです。お⼟産のお弁当は⼀⼈分だけ持ち帰っても困るので、その場で⾷べずに持ち帰るの前提ならば
家族で楽しめる焼き菓⼦等の⽅がよろしいのではと思いました。（対⾯参加） 
 
◉コロナ感染防⽌のため、やむを得ずオンライン参加としました。現在の状況から、ハイブリッドは、有り難かったです。
終息したら、対⾯参加させて頂きます。（オンライン参加） 
 
◉この度は、ありがとうございました。細かい所までお気遣いがあり、スムーズな会でした。先⽣⽅や保護者の⽅とコミ
ュニケーションをとれたことも楽しかったです。充実したリアル懇談会でした。（対⾯参加） 
 
◉学校⽣活において、これまでの活動や、今後の学び⽅等、伺って、⼤変参考になりました。⼜先⽣⽅や保護者の⽅との
懇親会で、疑問に感じていた事など、話できる機会があり、とてもよかったです。時間があっという間でした。有意義な
時間を、ありがとうございました。（対⾯参加） 
 
◉学校の様⼦や、学年が上がっていくことのイメージができて、よかったです。（対⾯参加） 
 
◉毎年 zoom で参加させていただいています。普通⾼校と違うため、学校の様⼦や進路のことがわかりづらいため、⼤変
参考になりました。今回は、専攻科について詳しいお話が聞けてよかったです。ありがとうございました。（オンライン参
加） 
 
◉上⼿く パスワード⼊⼒出来ませんでした。（不参加） 
 
◉⾃分の⼦どもの科以外の科や専攻科のお話も聞けて良かったです。⾃分の zoom の使い⽅が悪いのかもしれませんが、
⾳声がハウリング？して聞き取れないお話があり残念でした。お忙しい中貴重な機会を作っていただいてありがとうござ
いました。（オンライン参加） 
 
◉不参加予定でしたが「⾶び込み参加可能」と連絡を頂き、当⽇オンライン参加させて頂きました。コロナ禍ですが、企
画して頂き有難うございました。⼼細かった 1年⽣の頃は、新津⽀部の懇談会が⼤変貴重な時間でありました。今後もこ
の機会を続けていただけますよう宜しくお願いいたします。（オンライン参加） 
 
◉コロナ禍でまだ不安だった事と。他の⽤事があったため。（不参加） 
 
◉下の⼦がいるため、対⾯ではなくオンラインで参加させていただきました。学校の様⼦が分かり、良かったです。あり
がとうございました。（オンライン参加） 
 
◉マスクをしているので仕⽅ないとは思いますが、先⽣の説明が聞き取りづらい時がありました。授業中の学⽣の写真な
ども⾒ることができて良かったです。参加された先⽣⽅、役員の皆様、ありがとうございました。（オンライン参加） 
 
◉仕事のためオンラインでの参加もできずに残念でした。会での話の内容など情報をいただけるとありがたいです。よろ
しくお願いします。（不参加） 
 
◉５年⽣の⽅のお話が参考になりました。もっと話を聞ける機会が欲しいです。（対⾯参加） 
 


